

★南河中区防災訓練★

6月6日（水）に、南河内中学校区の小中学校において、避難訓練と合同引き渡し訓練を実施しました。今回は、同地区に竜巻が発生したことを想定しての避難訓練と引き渡し訓練です。

〈一次避難〉

4小中学校同時（14時20分）に、竜巻発生と避難訓練の校内放送が入りました。児童たちは、防災頭巾をかぶりランドセルを背負って廊下の壁側に集まり、ダンゴムシのように前に屈んで体を小さくしました。



〈竜巻の DVD を視聴している様子〉



〈ダンゴムシの体勢になって避難している様子〉

〈二次避難〉

安全が確認された後，児童たちは体育館に避難しました。人員確認後，14時50分に，児童引き渡しに関する保護者へのメール配信（4小中学校共通）をしました。間もなくして，児童は迎えに来た家の人と一緒に下校しました。

保護者の方のご協力のおかげで，引き渡し訓練をスムーズに実施することができました。



〈校長先生の話をしている様子〉



〈保護者と一緒に下校している様子〉

避難訓練を通して，自分の身は自分で守るために，正しい判断や行動ができる児童の育成をめざしていきます。